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会員研修旅行

日 時：平成29年10月13日(金)・14日（土）

場 所：新潟県柏崎市方面

今年も東京商工会議所葛飾支部の会員視察研修会に参加

しました。

出席者：吉村勝博、佐川安寿、池谷伸夫、大塚喜司(代理)、

石原裕治 以上5名（順不同／敬称略）

第145回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 10 月 3 日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか

出席者：有田、小堀、梅田、高野山、長、宮澤、宮下、山井、

山本、石川、戸村 以上 11 名

欠席者：吉村、重永、入山、金澤、倉島、小岩、塩見、鈴木、

原山、小森、佐川、河村 以上 12 名

オブザーバ：堀川、宮川 以上 2 名

司 会：有田  書 記：戸村

1. 自己紹介

（堀川）アメリカ公認会計士、株や不動産を扱っているが、最

近は古屋を利用してインバウンド誘致を計画している。

(宮川)もともと、太陽光発電を売っていた。最近は買取価格

が下がり一般の家庭には勧められなくなったので、リフォー

ム業に転換したし、見込み客には自宅公開している。

2. 情報交換

(高野山)産業フェアでは子供達に楽しんで勉強してもらいた

い。・つまみ細工(工作材料費が多少かかる)・空気バズーカ

体験(ペンギンを倒す、ちょっと煙い)・電子計測による身体

測定(整体に使う、背中にセンサーをつける)・タフレンジャー

要員にお願いしたいのは、決まった時間にいてほしい。時

間に余裕が有る人は残っていただいてもいい。

(宮澤)ピロリ菌で胃壁が薄くなる。根津で胃カメラを飲んでい

る。ここ３年、バリュウムでは無い。鼻から入れるタイプと口か

ら入れるタイプが有る。平成立石では鼻から入れるタイプが

無い。医療格差か。

(長)焼津のマルミヤ食品は 100 食くらいの小ロットからレトルト

食品を作ってくれる。

(小堀)リサイクル課から仕事をいただいている。有機溶剤を

使っていた事がわかったが、扱かう為の取り扱い責任者が

必要で種々の義務が発生する。5 年前に大阪の印刷屋さん

が胆管がんになった。化学薬品には安全シートが有る。

(梅田)区議会議員の選挙は 11 月 12 日投票。新金線の調査

を行う会社が決まった。

(山本)フラワーメリーゴーランド亀有駅に７台、南口ローターリ

ーにて実証実験中。水やりは太陽電池でやりたい。

(宮下)希望の党、立憲民主党が商標申請された。少々、脇

が甘かったか。最近は病院の名前の商標申請が多い。

(山井)四つ木のイトーヨーカ堂でミニコンサートをやってみた。

メガネ屋さんのところ。10 月 15 日にハロウィンパーティ。

(石川)働き方改革の推進を行なっている。有給の取得率アッ

プと残業を減らす事、産休の取得率アップが推進の為の重

点項目。採用面接でユースエールを取得した会社は人気

が有る。8 名確保したが、今後に備えて業務を自動化する

必要が有る。

(有田)石垣島に工場ができた。見に行く、案内もくれる。

(戸村)なんの変化もなくバタバタしています。

◎ 次回開催予定

平成 29 年 11 月 7 日(火)

第 49 回 OSC開発分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 10 月 10 日（火) 18:00～19:00

場 所：テクノ 3Ｆ

出席者：黒﨑、若杉、宮澤 以上 3 名

欠席者：石原、三浦 以上2名

司 会：宮澤  書 記：宮澤

クラウド交流会に参加で勉強会

第 1 回葛飾区地域クラウド交流会が同日、同時刻で開催さ

れましたので、分科会を勉強会にして参加しました。

葛飾区の青木区長はじめ沢山の方が応援に来られ、"起業

家の応援を通じて地域を活性化"を、体感する企画でした。

内容については、世代間での事業への興味のズレを改めて

実感し、町内にもサポーターとして参加する方とも名刺交換

が出来ました。

◎ 次回開催予定

平成 29 年 11 月 13 日(月) 18:00～19:00 テクノ 3F

第 105 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 29 年 10 月 10 日(火) 18：00～20：00

場 所：テクノ 3Ｆ

出席者：堀口、宮澤 以上 2 名

欠席者：阿南、石原、三浦 以上3名

オブザーバ：黒﨑、若杉 以上2名

司 会：宮澤  書 記：宮澤

かつコレの勉強会で実施

会員、堀口さんが実行委員として本事業にかかわりを持って

おりました。クラウド交流会に参加で勉強会報告とします。

第 1 回葛飾区地域クラウド交流会が同日、同時刻で開催さ

れましたので、分科会を勉強会にして参加しました。

葛飾区の青木区長はじめ沢山の方が応援に来られ、"起業

家の応援を通じて地域を活性化"を、体感する企画でした。

内容については、世代間での事業への興味のズレを改めて

実感し、町内にもサポーターとして参加する方とも名刺交換

が出来ました。

◎ 次回開催予定

平成 29 年 11 月 13 日(月) 19:00～20:00 テクノ 3Ｆ

第 11 回ＮＥＷシェア分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 10 月 12 日(木)

場 所：テクノプラザ 3Ｆ 団体連絡室

出席者：吉村、佐々木、湯本、戸村 以上 4 名

欠席者：高田、大塚、原山、小田、塩見 以上 5 名

司 会：吉村  書 記：吉村

1. 葛飾区産業フェアへの対応について

(1) 大塚さん 20 日の午後、湯本さんは K&T で割り振り

(2) 小田さん主催者運営

(3) 佐々木さん運営

(4) 吉村さん、３日間来る予定。

2. 今後の活動方針に関しての意見交換

中小企業家同友会 荒川支部の例会について

本分科会の戸村が講師を務めた。

（吉村）プロジェクターに映された画面の文字が小さくて非
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常に見にくかった。テキストが有ると良かった。

本分科会でも同様のセミナーを行う。準備は戸村が行う。IT

分科会との合同開催も提案する。開催時期は来年の 2 月

か。

3. レクリエーションを兼ねた懇親会の実施

(1) ボーリング、ピンポン、ビリヤード等が考えられるが、ピン

ポン大会として企画することになった。

(2) 戸村が勤労福祉会館に電話して卓球室の利用につい

て問い合わせすることなった。

(3) 来年の 1 月 26 日（金）に実施する予定。

4. その他

各自が提案できるイベントを考える。

◎ 次回開催予定

平成 29 年 11 月 9 日（木） 18:30～19:30 場所:立石お好み

焼き ひよ里

第 134 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 10 月 27 日(金) 18：00～

場 所：川千家

出席者：寅さん分科会：倉島、佐川、德倉、高橋満、中村、

村上、山井、大木 以上 8 名

かつしか異業種交流会：吉村、黒﨑、長、金澤、山本(代理：

前田嘉人様) 以上 5 名

欠席者：金子、鈴木、小森、佐々木、有田 以上5名

幹 事：中村  書 記：徳倉

第 33回葛飾区産業フェア参加団体との交流の夕べ開催

(1) 全参加者 47 名

(2) 次第

【第 1 部】 司会進行：德倉俊一(寅さん分科会)

開会の挨拶：中村博司(寅さん分科会)

挨拶：吉村勝博(かつしか異業種交流会会長)、佐藤宏治

様(第33回葛飾区産業フェア実行委員長)、青木克德様(葛

飾区長)、加藤町子様(あまのはしだてサロン)、市来敦様(福

江商工会議所 観光交通対策委員会副委員長)、北里大

亮様(南小国町商工会 青年部部長)、吉山裕盛様(新島水

産加工業共同組合副組合長)、吉田正博様(新潟県五泉市

商工観光課課長補佐)

【第 2 部】 司会進行：山井早苗(寅さん分科会)

挨拶：安西俊一様(葛飾区議会議長)、信川仁道様(かつし

か異業種交流会 名誉会長)、長保行(かつしか異業種交流

会 元会長)

中締め・閉会の挨拶：佐川安寿(寅さん分科会)

集合写真

◎ 次回開催予定

平成 29 年 11 月 21 日(火) 幹事：村上

10 月定例会休会の分科会

◇ ＩＴ分科会

◇ K&T 分科会

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：(IT 分科会) 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 水）、NEW シェア(第 2 木)、かつしかコレクション(第 2

月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


